

Les amis de Cuba au Salvador dédient leur 4e congrès à Fidel Castro



La Havane, 24 sept. (RHC).- Le mouvement salvadorien de solidarité avec Cuba a décidé de dédier son 4e congrès au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Ce congrès vient d'ouvrir ses portes à San Miguel et les participants sont appelés à trouver de nouvelles initiatives pour exiger le démantèlement du blocus que les États-Unis infligent au peuple cubain depuis plus de 50 ans déjà.

Les amis de Cuba au Salvador ont d'autre part décidé d'envoyer à Washington un document exigeant aux États-Unis de restituer à Cuba le territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.



Radio Habana Cuba